

Machine Topia NEWS vol.76

広報担当/三田村、宇野、佐飛、嶋野、吉岡、浅井(幹事)

研修事業 研修例会② ~自己を見つめ直し、明日を生き抜く活力に~

生き生き法話、人生に活力を!



での『禅』に対するイメージが覆るほど楽



ても苦戦していた様に思いました。

最後に住職の法話では「禅」

普段とは異なる視点で経営を学ぶ

研修を企画致しました。実際に坐

禅や写経は思っていたより数段難

参加された会員の皆様もと

【事業担当チーフ】 小池 啓利氏 「何大興エンジニアリング」



見つめ直し、明日を生き抜く活力に~』 『坐禅、写経』を体験し自分を見つめ直す 大安禅寺にて開催されました。今回は 9月14日(土)に研修例会②『~自己を 新たな発想や精神論を 講師の方に呼吸法や物

禅寺にて、 分を見つめ直す方法を見出す為の 通して「禅」の考え方を学び、 き抜く活力に~と題して、 自己を見つめ直し、 坐禅や写経の体験を 明日を生 大安 自

親組合事業 第24回 福井県 鉄工連親善ゴルフ大会

天候も良く 8名の参加となりました 今回の総参加者は50名と 大会が開催されました。 青年会からは

月7日(土)に芦原ゴ





親睦事業 忘年会~3K(気づき·築く・絆)忘年会~

今年の破壊納め! PNICe! みんなで語らい再構築!



会~』をテーマに、会員同士の新たな一面フによる『~3K(気づき・築く・絆) 忘年 て忘年会が行われました。 12月7日(土)、 より親睦が深まる忘年会となり 8日(日)はれや旅館に 今年は中村チー

他の会員の事業に参加させてもらい いざ自分でチーフをやってみると想像 やらせて頂きま 青年会に入会して初めてのチ ーフの大変さを感じていましたが 中村 秀輝氏 「田中精機(有)| した。これまでに



新入会員紹介

青年会に入っていなければできない

に司会などができませんでしたが

な貴重な体験ができる青年会活動

会員名 字野 晴紀

会社名 株式会社ウノコーポレーション

役 職 刃具営業課 係長

【生年月日1988年11月3日 【趣味】スポーツ全般・音楽・映画鑑賞

以上に大変だったのが率直な思いで

当日では緊張で思い通り

【会社紹介】今年で創業67年になる弊社は切削工具、産業機器の販売を主軸にしております。近 年では自社商品の製造および部品加工、海外製品の輸出入も始めました。

新しい技術の提案と独自の技術をもって、福井県のものづくりに貢献します。

【入会のきっかけ】地元銀行主催の経営セミナーに参加した際に、会員の浅井さんより紹介頂いた。 【ひとこと】福井に戻ってきて5年目になります。現在は関西地方を中心に自社商品の営業を行ってい ます。福井県のことや経営について学ぶために入会させて頂きました。まだまだ若輩者ではございます が、ご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

青中事業 ボウリング大会

会から多くの参加者 会ボウリング大会が 開催されました。 「人戦ともに盛大な 年ぶりの開催とな 団体戦・



↑岩本会長による始球式の様子







親組合事業 第37回鉄工まつり



事・表彰式、 を『福井県鉄工まつり』とし 的事業である『ふいご祭り』 会と3部で構成された内容 を趣旨とした事業です。 繁栄と発展に寄与すること て継承し、 皆様は業界の繁栄・発展を となっており、 県下鉄工業界の 講演会、 参加され 懇親





鉄工まつりは歴史的、 まつりが開催されました。 テルフクイにて第3回鉄工

11月12日 (火) ユアーズホ

企業参加型例会『~破壊再構築~インディアカ大会』

ニュースポーツを通して一致団結!



だいたにも関わらず、ご不便やご不備

また当日、お忙しい中ご参加いた

な点があり皆様にご迷惑をおかけ

その結果ですし、

怪我もなく無事終

えることができたのも皆様のお陰で

これも皆様のお力添えがあったからこ ださい』と声をかけてくださいました。

ディアカ」を通して交流 た。会員企業社員の方 型例会が開催されまし ター体育館にて企業参加 内容に参加者の皆さんは チーフの工夫を凝らした 殊ルールを設けるなど、 を深めました。 も多数参加していただ 致団結し、 ニュースポーツ『イン 笑顔あふれ また、 特

町松岡B&G海洋セン 1月17日(日)永平寺 様同士での交流や会員との情報交換 などもあり『次回も是非参加させてく 事業担当チーフ

小竹原一嗣氏 「小竹原鉄工㈱」

ご参加いただき、誠にありがとうござ ディアカ大会にて沢山の企業社員様に いました。インディアカを通して企業 企業参加型例会を担当させてい した、 今回の~破壊再構築~イン ム卍の小竹原でござ

OP事業 第24回 マシントピア ゴルフコンペ

伝統あるゴルフコンペ! 己の限界を破壊!

白熱したコンペとなりました。 開催されました。今回のコンペでは、ダブル が行われました。団体戦では『自己ベスト ペリア方式の個人戦と、 をどれだけ更新出来たか?』という ールで競い合い、 個人・団体共に

ラブにて第24回マシントピアゴルフコンペが11月3日(日)ゴールド福井カントリーク 当日は秋晴れの清々しい天候とな 参加された皆さんも楽しげに 同組による団体戦



個人戦&団体戦は白熱した戦いとなりまし ちのいいゴルフができたかと思います。また コンペ当日は、絶好のゴルフ日和となり気持 朝にも関わらず皆様のマシントピアパワーで

たが、心と体をリフレッシュ再構築し怪我も

事業担当チーフ 「小竹原鉄工㈱

> いただき本当にありがとうござい らぬ点などがあったかと思いますが、 お力添えがあったからこそでございます。 なく無事終えることができたのも、皆様の

ご参加



今回マシントピアゴルフコンペを担当させて

小竹原でございます。

青中事業 第2回セミナー

の話を聞いて、 びました。実際に起こったトラブル 相談所inふくい青年中央会~』と題 立つ法務研修『~行列のできる法律 開催されました。 産業大学校にて、 と参加した皆様は予防法について 10月29日(火)福井県中小企業 経営者ならではの落とし穴やハ トラブル予防について学 自社でも起こり得る 第2回セミナーが 今回は経営に役

第9回ふくい青年中央会 親睦ゴルフコンペ とゴルフを通して親睦を深めていました。

NICE SHOT!





青中事業

ゴルフコンペが開催されました。

10月22日 (火) ゴールド福井カントリ

した皆様は時には真剣に、

青中事業 視察研修in東京

東京つるつるいっぱいツアー







京にて、 察研修が11月1日(金)、 は東京都、 2日(土)の|泊二日で行わ れました。今回の視察先 ふくい青年中央会の視 『働きやすい』 をか サイボウズ東

京モーターショー見学と大日目は江戸切子体験、東 船で懇親会が行われ 用法についての研修をしま 変充実した2日間となり なえるグループウエアの活 初日の夜には屋形

会員の皆様ありがとうございました。 味はあったかと思います。 知るきつかけになれば今回の事業の意 械業界の仕事に活かせる!・・・それを 驚きました。その得意分野が将来、 械操作の疑似体験を行いました。体験 のあるタブレット・ロボットを活用し機 ミングを使いこなす子供達が多い事に をしている中で、 今の時代の子供達にとって馴染み タブレット、プログラ ご参加頂

て第12回ふくい青年中央会まつりが開催されま10月6日(日)に問屋団地福井テレビ通りに いが詰まった『ロボットプログラミング体験』を実 と味違った内容となっており、 ただきました!!! も我ら機械工業青年会が最優秀ブース賞をい キーホルダー作り体験』も共に大盛況となりま に子供たちも興味津々 施しました。現代社会のニーズに合わせた内容 した。今年度の機械ブースでは、 新たな取組みとなりましたが、 もう一方の『オリジナル 今までとはひ

PR事業

第12回

ふくい青年中央会まつり

時代の変化に対応!

子供達にものづくりの

楽しさを!





事業担当チーフ **榎波晃一郎氏** 「何エナテック」